
COMPTE-RENDU de l'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

 DU 22 JANVIER 2018 

 

 

L'Assemblée générale s'est déroulée sous la Présidence de Colette Grosjean en présence de 

Monsieur le Maire, de nombreux élus et devant plus de 80 adhérents. 

 

Etaient présents les membres du conseil d'administration sortants : Mmes ANDRE Madeleine, 

BOURGET Monique, DELCAMBRE Claudine, GUY Agnès, LAMBLE Jacqueline, 

PALENZUELA Jeannine,  PENNAMEN Nicole, PINGUET Hélène, MM. FILLON Noël, 

GERMAN Jackie, GUY Nicolas, ainsi que les vérificatrices aux comptes Mmes TALPAIN 

Christiane et VERON Denise. 

 

Membre excusé : Mme PASQUEAUX Brigitte, Présidente d'Honneur. 

 

26 pouvoirs nous ont été remis. 

 

La Présidente, au nom de tous les membres du conseil d'administration a remercié les personnes de 

leur présence et a souhaité pour 2018 le meilleur à chacun d'entre eux dans leur vie personnelle. 

 

Elle a adressé à M. Fabien BAZIN Maire, ses remerciements pour sa présence ainsi qu'à Mmes 

PERROT, PINGUET (élues et adhérentes) et MM. GROSJEAN (élu et adhérent), LACROIX, puis 

elle a décliné le rapport moral. 

 

« L'année écoulée a été pleine de promesses encourageantes dans les activités que nous avons 

initiées. Et particulièrement les sorties. 

Le nombre d'adhérents – toutes activités confondues – est en augmentation significative, nous 

enregistrons l'adhésion de personnes hors commune voire du canton, c'est-à-dire pour 2017 plus de 

170 adhérents, en 2016 nous étions 120. 

Cette année chaque cotisant recevra une carte d'adhérent à son nom propre. 

A ce jour ce sont 4 activités qui vous sont proposées, et qui vont vous être développées par chacun 

des responsables. Gym et Forme, les randonnées, le scrabble et la toute dernière le Tarot, qui je le 

rappelle nous avait été suggérée par une adhérente lors de la dernière Assemblée Générale. 

Je remercie Groupama de nous avoir doté de quelques jeux et crayons afin de démarrer l'activité 

dans de bonnes conditions matérielles, Jean-Luc Bierry pour le regroupement de joueurs potentiels 

et MM Gérard LEMBERT et Christian OPIOLA d'en avoir accepté spontanément la responsabilité. 

Pour cette seule activité c'est 20 nouveaux adhérents enregistrés en octobre 2017. 

La Communauté de Communes Morvan, Sommets et Grands Lacs nous a alloué une subvention de 

300 euros pour le fonctionnement de l'Association et 800 euros spécialement pour l'activité Gym et 

Forme, destinée au renouvellement du matériel. 

Nous avons reçu de la part de la Municipalité de Lormes, une subvention de 300 euros destinée à la 

réalisation du Char de la Vallée dans le cadre du Comice du Monde Rural. 

Nous remercions la Municipalité, l'ESAT, le Centre Social pour la mise à disposition de salles 

gratuitement « chauffées et éclairées » sans lesquelles rien ne serait possible dans les conditions 

actuelles à savoir 15 euros de cotisation par an. 

La salle occupée pour l'activité Gym et Forme, va peut-être dans un proche avenir s'avérer trop 

exigüe. Nous disposons de tous les atouts pour son développement avec un potentiel d'adhérents, il 

nous faut dès maintenant réfléchir à ce qu'il y aura lieu de faire pour la maintenir dans de bonnes 

conditions. 

Nous serons toujours à votre écoute pour toutes suggestions ou améliorations qui pourraient être 

apportées dans l'intérêt de tous. 

Les membres du Conseil d'Administration ne manquent ni de volonté, ni de ténacité pour faire 

aboutir tout projet. Je profite de l'occasion qui m'est donnée ici, pour les remercier très sincèrement 

pour leur dévouement et le soutien qu'ils m'apportent. » 



 

Le rapport moral énoncé, la Présidente donne la parole à Nicole Pennamen, Secrétaire, pour le 

rapport d'activités. (ci-joint en annexe 1) Après avoir rappelé le fonctionnement de chacune des 

activités, chaque responsable a pu intervenir. 

 

Jackie German pour GYM et FORME a donné des précisions quant à l'achat effectué tout 

dernièrement de matériels supplémentaires et qu'il est maintenant impossible d'en rajouter dans la 

salle actuelle. D'où le souci d'occuper une salle plus grande dans les mêmes conditions 

qu'aujourd'hui avec un code secret pour y accéder 24H/24, 7 jours sur 7. 

 

Colette Grosjean pour le SCRABBLE, a souligné que les scrabbleurs(ses) se sont rencontré(e)s 46 

fois au cours de l'année 2017, équivalent à 522 présences soit une moyenne de 12 personnes à 

chaque séance – sachant que sur 25 inscrit(e)s -  trois ont été absentes tout au long de l'année pour 

raison maladie – Une comparaison par trimestre fait apparaître une fréquentation équivalente au 1er 

et 3ème (période juillet, Aôut, Septembre) ce qui peut démontrer qu'il y a un besoin pendant la 

période des « grandes vacances » alors qu'au 2ème trimestre (avril-mai-juin) même si 4 lundis 

étaient fériés, la fréquentation a été moindre, peut-être est-ce dû au retour des beaux jours et des 

travaux de jardinage ! 

La pratique du jeu en duplicate a ses adeptes sous la haute et chaleureuse vigilance de Gérard. 

 

Gérard Lembert pour le TAROT de l'après-midi a dit sa satisfaction du nombre de participants, 

de tables qu'il est possible de faire sans esprit de compétition uniquement pour le bonheur de jouer 

et passer un agréable moment de divertissement dans une bonne ambiance et que le goûter était 

toujours le bienvenu. La parité homme-femme est presque atteinte (5 H/6 F). Tout débutant peut y 

être accueilli. 

 

Christian Opiola pour le TAROT en soirée, ambiance plus compétitive quoique ! Les points ont 

toute leur importance pour le classement et la formation des tables. Très satisfait également du 

nombre de joueurs qui sont intéressés par l'activité, certains font après-midi et soir. Quant à la parité 

il y a encore du travail (13 H /4 F!!!) 

 

Jeannine aidée de Nicole pour « Les Pas Pressés » ont fait défiler sur écran un très beau reportage-

photos  des balades effectuées en 2017 avec commentaires appropriés. Là aussi très bonne 

ambiance pendant et après, avec de copieux goûters animés par Madeleine, talentueuse conteuse ou 

raconteuse d'histoires, et en duo avec Marie pour des chansons.  Après l'effort le réconfort !! 

Madeleine a souligné toute l'attention que Jeannine porte aux marcheurs(ses) au cours des 

randonnées. 

 

Après avoir demandé à l'assemblée s'il y avait des questions sur les deux rapports qui venaient de 

leur être présentés, le passage au vote s'est fait à main levée. 

Le rapport moral et le rapport d'activités ont été adoptés à l'unanimité. 

 

Puis la parole est donnée à Jacqueline Lamblé, Trésorière, pour le rapport financier 2017, le nerf 

de la guerre pour l'Association. (ci-joint rapport en annexe). 

 

Jacqueline a été remerciée par la Présidente pour sa rigueur exemplaire dans la tenue des comptes 

de l'Association suivie en cela par les vérificatrices aux comptes Denise VERON et Christiane 

TALPAIN qui après examen des pièces comptables ont donné quitus. 

 

Après passage au vote à main levée, le rapport financier 2017 est adopté à l'unanimité. 

 

 

 

 



Il est procédé à l'élection des candidat(e)s au Conseil d'Administration selon la liste présentée. 

La Présidente informe que tous les sortants se représentent et  qu'il y 3 nouveaux entrants : Pierrette 

et Maurice TACHE, Josette MASSARDI. 

 

Après en avoir demandé l'autorisation à l'assemblée, le vote se fait à main levée.  

La liste est adoptée à l'unanimité. 

 

La Présidente passe la parole à M. le Maire 

Monsieur Fabien BAZIN a félicité tout d'abord le dynamisme des membres de l' Association, pour 

toutes les activités qu'ils ont su développer, du nombre d'adhérents qu'ils ont su fédérer, la rigueur 

avec laquelle les  comptes sont tenus soulignant que pour 2018 suite à la fusion des communautés 

de communes les subventions 2018 seront attribuées par la Communauté de Communes Morvan 

Sommets et Grands Lacs (CCMSGL) donc le conseil communautaire sur présentation d'un dossier 

préalable d'une part, et d'autre part par le Conseil Départemental de la Nièvre à la Communauté de 

Communes pour le développement des territoires. 

Il a enregistré notre besoin de salle plus spacieuse notamment pour la Gym et s'interroge sur le 

devenir du bâtiment et des salles que l'association occupe dans les locaux de l'Esat. 

Il a mentionné également la part prise par l'association lors du Comice du Monde Rural et 

particulièrement l'idée dans la réalisation d'un panneau représentant un « jeu de scrabble » avec 

incrustation du thème retenu « LE PETIT CHAPERON ROUGE » et enfin – si son emploi du 

temps lui permettait – aurait plaisir à participer au jeu de Tarot. 

 

La Présidente a informé l'assemblée des projets 2018 : 

dimanche 4 mars au Zénith de Dijon « Musiques et Choeur de l'Armée Française » prix 80 euros. 

A ce jour 51 inscrits. 

Mercredi 8 Août – Visite Zoo de Beauval – environ 90 euros (billet d'entrée au Parc, coupon repas 

valeur 15 euros, transport, assurance) enfant jusqu'à 10 ans environ 65 euros. Il faut un minimum de 

30 personnes. 

Vendredi 30 Novembre – repas fin d'année. La date est fixée en fonction de la disponibilité de la 

Salle Culturelle et du traiteur, notre souci est de faire travailler les commerçants Lormois. 

Toute autre formule peut être envisagée, si tel est votre souhait. 

 

Une activité « échecs » pourrait peut-être, être envisagée ? 

 

Enfin, l'Association sait faire preuve d'ouverture aux autres en toutes circonstances et c'est bien 

ainsi que nous avons l'intention de continuer. 

 

Nous avons déjà envisagé une visite du Château de Chantilly. Faites nous part de vos idées, de vos 

envies, c'est dès maintenant que nous devons nous projeter pour 2019. 

 

Le moment de partage et d'échange qui va suivre sera agrémenté par des vidéos réalisées par 

Jeannine et Serge lors des randonnées. 

 

Plus rien à l'ordre du jour, la séance est levée. 

Nous vous invitons à partager la galette des Rois autour du verre de l'amitié. 

 

Nicole PENNAMEN       Colette GROSJEAN 

Secrétaire,       Présidente, 

 

 

 

 

 

 



ANNEXE 1 : RAPPORT D'ACTIVITES 2017 

 

 

Trois types d'activités régulières, le club scrable, la section gym et forme et les randonnées des 

Pas Pressés ont été proposées tout au long de l'année 2017, auxqueles s'est ajoutée l'activité tarot à 

partir du mois d'octobre. 

 

La section Gym et Forme, qui comptait 81 adhérents à jour de leur cotisation, majorée en 2017 de 

la modique somme de 25€, permet d'avoir accès 7 jours sur 7 et 24H sur 24  au moyen d'un code 

secret aux équipements de la salle de musculation de la Maison des Associations. Vous pouvez vous 

faire une idée des équipements en consultant la rubrique Gym et Forme de notre site internet. M. 

Jacky German et M. Nicolas Guy en sont les responsables. 

 

Le club scrabble, qui comptait 25.adhérents à jour de leur cotisation, a fonctionné toute l'année, 

même pendant les vacances scolaires, chaque lundi hors jours fériés, de 14H à 18H30 environ. Il y 

rène une très bonne ambiance, les joueurs se répartissant entre les différentes tables pour des parties 

classiques ou en duplicate, les joueurs confirmés initiant au besoin les débutants.Un déjeuner pris en 

commun le 3 juillet au restaurant de l'ESAT a ajouté une note conviviale et permis des échanges 

plus personnels. Mme Colette Grosjean est est la responsable. 

 

Le club tarot a fonctionné à partir du mois d'octobre chaque vendredi à la ludosphère, route 

d'Avallon, l'après-midi de 14H30 à 17H30, son responsable étant M. Gérard Lembert et le soir à 

partir de 20H30 pour les joueurs confirmés, le respensable en étant M. Christian Opiola. Il comptait 

déjà une trentaine d' inscrits. 

 

Le club des Pas Pressés, qui comptait 40adhérents à jour de leur cotisation a organisé dix 

randonnées,  le plus souvent le premier vendredi de chaque mois, deux boucles étant proposées de 

difficultés différentes, avant un goûter et une animation. Une petite participation aux frais engagés 

est demandée à chaque sortie. Sa responsable est Mme Jeannine Palenzuela qui envoie 

régulièrement la plaquette et des photos que vous pouvez consulter sur le site internet. 

 

. I 

A ces activités régulières se sont ajoutées des activités ponctuelles auxquelles même les non 

adhérents ont pu s'inscrire : 

 

Une sortie d'une journée à Paris le 13 mai pour 32 participants et une soirée au spectacle de St 

Fargeau le.11 août auquel ont assisté 60 personnes. 

La participation au Forum des Associations le 3 septembre au cours duquel 6 nouvelles adhésions 

ont été enregistrées. 

La collaboration à la réalisation du Char de La Vallée et au  Comice Agricole à Lormes en général. 

La participation à la randonnée du Journal du Centre le 1er octobre 

Le repas de Noël et son animation musicale par le groupe Djampa  le 1er décembre auquel une 

quinzaine de nouveaux venus se sont inscrits. 

  

 

 

 

 


